

VERBÄNDE AKTUELL

Mit neuem Termin



Foto: hoga-messe.de

Bayerns Gastgebermesse HOGA findet 2021 vom 7. bis 9. Februar im Messezentrum Nürnberg statt. Die Veranstaltung wird aufgrund der Auslastungs- und Baustellensituation im Messezentrum Nürnberg um rund drei Wochen nach hinten verlegt.

Der fachliche Träger der HOGA, der Deutsche Hotel- und Gaststättenverband Bayern (DEHOGA Bayern), unterstützt und befürwortet den neuen Termin. Auch weitere große Partner der Branche haben ihre Beteiligungen für die HOGA 2021 bereits angekündigt.

Die Verschiebung in den Februar betrifft nur die HOGA 2021. Die weiteren Veranstaltungen finden zum angestammten Termin statt. So stehen der 15. bis 17. Januar 2023 und der 12. bis 14. Januar 2025 bereits im Messekalender fest.

Die HOGA ist Bayerns größte Gastgebermesse. Sie bietet Gastronomen und Hoteliers die Produkte, Lösungen und Konzepte, die sie benötigen. Dabei richtet sich das Angebot sowohl an kleine und mittlere Betriebe als auch an Großküchen und die Gemeinschaftsverpflegung. Ein wichtiger Fokus der Messe liegt auf Neuheiten und Trends. Mit fachlichen Partnern und Ideengebern werden diese praxisnah vorgestellt. Zur HOGA 2021 werden die Sonderbereiche und Trendthemen weiter vergrößert und für die Besucher attraktiver dargestellt. Henning und Thilo Könicke, die Geschäftsführer des Messeveranstalters AFAG: ?Der Erneuerungsprozess der HOGA zeigte 2019 bereits tolle Wirkung und motiviert uns, gemeinsam mit unserem Partner DEHOGA Bayern, 2021 noch stärker in diese Richtung zu gehen und auf der HOGA neue Highlights zu setzen. Die Besucherzufriedenheit ist 2019 laut einer repräsentativen Marktforschungsstudie im Vergleich zur Vorveranstaltung gestiegen

und das zeigt uns, dass diese Ansätze richtig sind.?